DEIA GIPUZKOA 15

HB ha resultado la primera fuerza de Gipuzkoa y también de su capital. El futuro sustituto de Félix Soto, inhabilitado como concejal, podría pues convertirse en alcalde. Pero no es el único. Otros tres partidos han obtenido casi la misma fuerza en Donostia. Detrás de HB, las urnas han situado al PSOE y en tercer lugar a EA, que sólo ha recibido once votos menos que los socialistas. El PNV, con estos resultados, olvida su mínima expresión actual para coger su espacio entre los fuertes.









Los partidos por los que salieron elegidos Félix Soto, Odón Elorza, Xabier Albistur y Antton Marquet se equilibran.

□ El PNV hubiera conseguido más del doble de concejales que en la actualidad. De dos hubiese pasado a cinco.

□ Con los resultados de la última consulta. Albistur sería uno de los cuatro posibles alcaldes.

□ La representación socialista permanecería idéntica a la que posee en la actualidad. Es decir, cinco concejales.

□ El alcalde lanza un «llamamiento especial a HB» en favor de una meior comunicación.

PP ganaría un corporativo y EE perdería otro

HB, PSE, EA y PNV empatarían a cinco concejales en un nuevo e imaginario Ayuntamiento donostiarra

Carolina Alonso

DONOSTIA. Cuatro grupos políticos empatarían a cinco conceiales en el Avun tamiento donostiarra en el caso de que las votaciones del pasado domingo sirviepara la formación de una nueva corporación municipal en Donostia. La extrapolación de datos suele ser empleada por los políti cos tanto para demostrar sus buenos resultados como para rechazar sus fracasos. Sin embargo, ni es cierto que este juego de números sea totalmente correcto ni tampoco es verdad que no signifique nada.

En el caso de que los vo-tos emitidos por los donos-tiarras sirviesen, la alcaldía podría pasar a manos de HB, la formación más votada al igual que en las últi-mas elecciones. HB, sin emhas electiones. HB, sin embargo, no obtendría mayor número de concejales que sus directos competidores. En esta ocasión, HB ha conseguido 15.747 votos. El alcalde podría haber sido son si posesseus inha son secución de la contra del contra de la contra del contra de la contra del contra de la contra de la contra del la con Soto si no pesase una inha-bilitación sobre él. Pero también, el equilibrio de fuerzas podría otorgar el bastón de mando a cualquier otro de los partidos con cinco concejales, siem-pre y cuando las coaliciones lo permitiesen.

Directamente detrás de

HB ha quedado en esta oca-sión el PSOE, cuyo conce-jal-portavoz es Odón Elorza, que ha resultado nuevamente elegido parlamentario de Gasteiz. A sólo once votos se ha situado EA, partido que ostenta la alcaldía en Donostia.

El PNV, por su parte, ele-varía en más del doble su actual representación y obactual representación y ob-tendría, como los anterio-res, cinco concejales. El PNV ha contado en Donos-tia con 14.063 votos, lo que tia con 14.063 votos, lo que equivale al 17% de las papeletas emitidas; EA ha conseguido 15.102, el 18,3%; el PSOE ha obtenido 15.113 votos, lo que se traduce en un 18,3% y HB 15.747 votos, es decir un 19,1% del

Otros dos partidos com-pletarían el abanico de for-

maciones municipales en Donostia: el PP, que obtendía cuatro concejales con sus 11.160 votos, y EE que se quedaría con tres conce-jales, procedentes de sus 8.521 votos. Es decir, un 10.3% Mientras el creciente PP obtendría un concejal más respecto a los que os-tenta en la actual corpora-ción, el descenso general de EE equivaldría en Donostia a la pérdida de un edil.

Albistur, satisfecho

Xabier Albistur, primer

mandatario donostiarra, afirmó sentirse «satisfecho» por los resultados electora-les, pese a la bajada de su les, pese a la bajada de su partido, no tan fuerte en Donostia. Los resultados me dan tranquilidad para se-guir gobernando. Nos hallamos con fuerza en Do-nostia», subrayó. El alcalde donostiarra criticó lo que denominó «pifias del PNV, PP y PSOE», refiriendose a manifestaciones supuestamente electoralistas de es-tos grupos en los últimos días de la campaña.

Asimismo, aseguró que el triunfo general de PNV y PSOE ha contado con «un apoyo logístico de los meapojo logistico de los medios de comunicación y de las encuestas». Albistur recalcó la importancia de un Ayuntamiento eque trabajes y realizó un ellamamiento especial a HBs para una mejor comunicación. El alcalde reconoció que «en es-tos momentos no se puede gobernar con HB aunque en el futuro no se sabe; tamBbién ha caído el muro de Berlin».

Albistur se mostró confiado en que la coalición mu-nicipal EA-EE vuelva a repetirse en la próxima corpora-ción. «Debemos de agrade-cer a todos la buena acogida y mantener la confian-za del electorado. Seguiremos trabajado en coalición con EE, con quienes tene-mos más del 18% de los votos», indicó,

El alcalde de Donostia aseguró que la unión con EE sha deparado buenos Bfrutos». Igualmente, deseó que el desarrollo municipal de los próximos tiempos, de marcado carácter electoral, no sea impedido. El 26 de mayo tendrán lugar las elecmayo tendrán lugar las elecmayo tenural rogar las elec-ciones municipales, por lo que la actividad propagan-dística de los partidos hasta entonces se prevé intensa.

Por su parte, el concejal-portavoz del PP en el Ayun-tamiento donostiarra, Gre-gorio Ordóñez, que ha obte-nido calidad de parlamenta-rio, subrayó su agran satisfacción por el resultado ob-tenido en Donostia». Ordónez recalcó que la mitad de los votos obtenidos en Gi-puzkoa, que le han aupado al escaño en el Parlamento Vasco, proceden de electo-res donostiarras. Ordónez afirmó que «mi verdadera meta es la alcaldía de San Sebastián». Para conseguirla, el concejal popular seña-ló que su trabajo en la cámara vasca estará encaminado «a resolver los proble-mas de Donostia», «La prioridad de mi trabajo está en San Sebastián», concluyó.

El Parlamento vasco saluda a un concejal donostiarra v despide a otro

Hola Ordóñez, agur Olaverri

DONOSTIA. La presencia de concejales donostiarras en el seno del Parlamento vasco quedará idéntica en número a la que existe en la actualidad, aunque cambiarán las personas y las ideas. Los sillones de Gasteiz dirán «agur» a uno de los históricos de este Parlamento, Javier Olaverri, un político que ha sido designado como «enfant terrible» un político que ha sido designado como «enfant terrible» en más de un titular de prensa y a quien las uras no han elegido en esta ocasión. Olaverri decía ayer que «no se puede funcionar aquí y en el Parlamento», haciendo referencia a la dificultad de compaginar las tareas de diputado vasco y concejal responsable del área de Urbanismo, particularmente conflictiva en Donostia. No obstante, es de suponer que EE hubiese preferido sacar un cuarto parlamentario en Gipuzkoa, puesto que hubiese ocupado Olaverri, en lugar de conformarse con dos electos. Asuntos como la pelea contra la especulación del suelo o las cesantías fueron batallas preferidas de Olaverri.

Pero la despedida de este parlamentario, que ha cumplido diez años como tal, abre la puerta al también concejal donostiarra Gregorio Ordóñez, otro revoltoso de la política que también tiene un arma en la palabra. Las ideo-



logías de ambos son casi diametralmente opuestas y el

amor que se profesan no es ejemplar.
El concejal socialista Odón Elorza ha sido elegido de nuevo parlamentario, no así su compañera de partido y Corporación, Susana Corcuera, que por ahora no pisará el Parlamento. Joaquín Villa, de EA, completa la lista de delles escientes a compañera de partido y ediles aspirantes a parlamentario que no han obtenido